

Fecha 13.11.2015	Sección Empresas y Negocios	Página pp-30
----------------------------	---------------------------------------	------------------------

EMPRESAS Y NEGOCIOS

EL EMPRESARIO ALBERTO BAILLÈRES RECIBE LA PRESEA BELISARIO DOMÍNGUEZ

El **Senado** de la República entregó la Medalla Belisario Domínguez a Alberto Baillères. Durante la ceremonia, el empresario lamentó las carencias, injusticias y corrupción en el país, así como la debilidad del Estado de Derecho. Ante los legisladores y el presidente Peña Nieto, consideró que la educación de buena calidad será el instrumento más poderoso para reducir las desigualdades.



LE ENTREGAN MEDALLA BELISARIO DOMINGUEZ

Cambio de México, concurso de todos: Baillères

“La recibo con orgullo y cierta reserva”, dijo el empresario ante senadores y el presidente Enrique Peña Nieto

Mauricio Rubí y Tania Rosas

EL ECONOMISTA

TRAS SER galardonado con la presea Belisario Domínguez por el Senado de la República, el empresario Alberto Baillères lamentó las carencias e injusticias que aquejan a México, como la pobreza, la violencia, la corrupción y la debilidad del Estado de Derecho.

En la ceremonia realizada en la antigua sede del **Senado**, en Xicoténcatl, Baillères dijo que, de estar presente Belisario Domínguez, haría un “enérgico reclamo” por tales condiciones, y en seguida exhortaría no solamente a la Cámara Alta, sino a los Poderes de la Unión, a los partidos, a empresarios y a la sociedad en general a seguir luchando contra esos “escollos”.

Consideró que la educación de buena calidad será el instrumento más poderoso para reducir las desigualdades en México.

Acompañado del mandatario Enrique Peña, del presidente de la Corte, Luis María Aguilar, y de los líderes del Congreso, el empresario dijo que esa lucha tendría que ser con lealtad a las instituciones, con unidad, con amor a la patria y con “verdadero compromiso” con los

valores que Belisario Domínguez defendió: la democracia, la justicia y la libertad.

Baillères refirió que la entrega de la presea lo llenaba de orgullo y de cierta reserva. Orgullo —explicó— por el reconocimiento que por su conducto se rendía a la labor empresarial de millones de mexicanos; y de reserva, por concretarse en su persona, junto a ilustres hombres y mujeres que han sido distinguidos en el pasado.

En su discurso, el empresario reconoció que los logros alcanzados en el país son inferiores a las aspiraciones, y que no han alcanzado a muchos de los compatriotas, con quienes se tiene una deuda “inaplazable e ineludible”. Hizo un recuento de las transformaciones vistas en México, y en seguida acotó: “El cabal reconocimiento de estas mejoras no me impide advertir las carencias de prosperidad y justicia que prevalecen. Pero tampoco me acobardo ante ellas, pues sostengo que podemos hacerles frente y seguir luchando para superarlas”.

Desde la tribunal senatorial, Alberto Baillères se dijo convencido de que a México no lo va a cambiar sólo su gobierno, los partidos políticos o los empresarios, sino todos

los ciudadanos, y cuando haya capacidad de desterrar el pesimismo.

TRABAJO POR LA NACIÓN

A nombre del **Senado**, el **legislador** Roberto Albores (PRI), presidente de la Comisión de la Medalla Belisario Domínguez, destacó que Baillères ha trabajado por una nación más próspera y competitiva.

“Es un reconocimiento a que los emprendedores y las empresas exitosas son los motores fundamentales de la prosperidad de una nación y que éstos no son enemigos, sino aliados estratégicos para el cumplimiento de las metas nacionales”, expuso el **legislador**.

empresas@eleconomista.com.mx

(La medalla) es un reconocimiento a que los emprendedores y las empresas exitosas son los motores fundamentales de la prosperidad de una nación y que éstos no son enemigos, sino aliados estratégicos”.

senador del PRI.

Continúa en siguiente hoja

Fecha 13.11.2015	Sección Empresas y Negocios	Página pp-30
----------------------------	---------------------------------------	------------------------



Alberto Baillères, al ser galardonado con la presea Belisario Domínguez, por la Cámara de Senadores.
FOTO: CUARTOSCURO